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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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FEDE E AMORE OPERANO INSIEME 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE E L'AMORE OPERANO INSIEME 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
126 E Fede e Amore sono in Relazione, perché non si può avere Fede senza avere 
Amore, perché la vostra Fede è in un Dio Che è la vera Essenza dell’Amore. 
Fede e Amore Operano insieme.  
127 Qui, proprio come una giovane coppia. Prendete un giovane uomo e una 
giovane donna, e si amano, s’innamorano l’uno dell’altra. E mentre vanno 
avanti e cominciano a conoscersi di più, i loro cuori cominciano a battere come 
uno. Capite? Essi non sono ancora marito e moglie, ma il loro Amore li lega 
insieme, e hanno fiducia reciproca. Ora, se si amano davvero, si amano 
realmente e sai che questa ragazza ti ama e lei sa che tu l’ami, avete fiducia 
(Fede Reciproca) se avete Fede reciproca; se non l’avete, faresti meglio a non 
sposarla. Capite?  
128 Notate, dovete avere Fede. E se li separate e li mettete uno all’estremo sud e 
l’altra all’estremo nord, c’è ancora quell’Amore che batte l’uno per l’altra, non 
importa dove essi si trovino. Essi sono il più Fedele possibile l’uno all’altra, 
perché si amano l’un l’altra. E se amate il Signore, non cercando di evitare 
l’inferno, ma se amate il Signore, allora avete Fede in Dio; capite, se Lo amate.  
129 Come una giovane ragazza accadde qui a Louisville, non molto tempo fa. 
Una donna, lei era una Cristiana da molti anni, lei s’innamorò di quest’uomo. 
Egli era Cristiano da un paio d’anni. E così si sposarono; si amavano e avevano 
fiducia reciproca, e si sposarono. E dunque la donna disse all’uomo, disse: 
“Maritino, deve essere dura per te, sei solo un giovane Cristiano. Hai avuto così 
tanto da superare”. Si trattava del bere. Disse: “Hai avuto così tanto da superare”. 
E disse: “So che per te le prove devono essere estremamente dure”. E disse: 
“Voglio che tu sappia una cosa ora. Ora, se ti accade di cadere, se ti accade di 
cadere nella tentazione e di esserne vinto, non rimanere lontano da casa; ritorna. 
Vieni dritto qui, perché io sarò proprio qui ad aspettarti, e ti aiuterò a pregare 
finché otterrai la vittoria. Io starò con te, perché quando ti ho sposato, ti ho sposato 
perché ti amavo. E non importa cosa sei, io ti amo ancora”.  
130 Alcuni giorni dopo questo, egli stava mangiando il suo pranzo con delle 
persone nella stanza della caldaia, raccontandogli questo, disse: “Ora, come è 
mai possibile che un uomo faccia qualcosa di sbagliato quando qualcuno ti ama 
così?” Capite?  
131 Eccovi. Come si potrebbe violare quella Fiducia?  
132 E quando eravamo peccatori, alieni, senza Dio; nel mondo, in quella melma 
di fango, come ne ho parlato stamattina, Dio venne a noi! Dio vi cercò, voi non 
avete mai cercato Dio. “Nessuno può venire a Me tranne che il Padre non lo attiri 
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prima”. E Dio scese in quella melma, quel che eravate, e vi ricercò e vi portò 
fuori! Questo dovrebbe creare un Amore Perfetto. Guardate ciò che eravate, e 
guardate ciò che siete. Cosa lo ha compiuto? Qualcuno che vi ama! Dunque, non 
riuscite ad avere Fede in quello che Egli vi ha Promesso? Il Vero e Genuino 
Amore creerà una fiducia nella Sua Parola.  
133 Egli mi prese quando io non ero niente. E non sono ancora niente, ma sono 
nella Sua mano. Capite, Egli mi prese. E mi amò quando non ero amabile. Egli 
vi amò quando non eravate amabili, ma vi cambiò. Proprio come disse la sorella 
di colore, quella volta nella sua testimonianza, disse: “Io non sono quel che 
dovrei essere, e non sono quel che voglio essere, inoltre non sono quel che ero!” 
Lei sapeva di essere giunta ad un punto, qualcosa era accaduto. Ed ecco il modo 
in cui è. Se Dio quando io ero straniero a Lui, mi amò tanto al punto che Si 
abbassò a prendermi e mi raccolse, questo mi dà fiducia che Egli vuole servirSi 
di me. Egli ha un proposito nel farlo. Ha visto qualcosa in me. Ha visto qualcosa 
in te. Ha avuto una ragione per salvarti, osserva la gente che non è salvata oggi. 
Osserva i milioni che Egli avrebbe potuto prendere rispetto a te, ma ha preso te. 
Amen! Nessuno può prendere il tuo posto. Amen! Tu sei nell’Economia di Dio. 
Nessuno può farlo. Ecco il Suo Amore per te.  
134 Quindi, non arriverà l’Amore vostro direttamente a Lui? E c’è una 
Relazione d’Amore. Non importa quale sia la situazione, le sue circostanze sono 
governate da questo Amore che Crea Fede: che Dio ti ama e tu ami Dio, e vi 
amate l’un l’altro, e ciò produce la Fede. Va bene. Quindi non si può impedire di 
Produrre proprio esattamente ciò che Dio ha Promesso che avrebbe Compiuto.  
135 Ora, fate attenzione! La Fede Perfetta è Pura, pura quanto lo è l’Amore. 
Capite? Ora, quando ami qualcuno, e tu hai… Tu ami tuo marito o ami tua 
moglie. Ora, non c’è bisogno che qualcuno ti dica che “tu non”  lo fai, perché lo 
fai, e sai di farlo.  
136 Ora, se vi chiedessi: “Come fai a dimostrare di farlo?”  
137 “Oh, lo dimostro dal modo in cui vivo per lui”.  Capite? “Io sono una moglie 
Fedele, onesta. Io sono un marito Fedele, onesto, e ciò mi dimostra che io amo mia 
moglie; o io amo mio marito”. Vedete, la vostra vita dimostra quel che siete. La 
stessa cosa che avviene con la Cristianità. Capite? Avete fiducia l’un nell’altro, 
la vostra Fede è Pura. Ed è qualcosa di Reale, che non potete dimostrarla a 
qualcun altro, tuttavia la Possedete, e le vostre Azioni lo Dimostrano.  
138 E quando avete Fede pura e inadulterata, com’è il vostro Amore per il 
vostro compagno, allora lo dimostrate dal modo in cui agite. Non vi lamentate 
più, sapete che è compiuto, andate proprio avanti. Non importa come si presenti 
la cosa, cosa dica chiunque altro, sapete cosa è avvenuto. Sapete che è compiuto; 
proprio come sapete di amare vostro marito, come sapete di amare… Vedete, 
Amore e Fede devono andare insieme. Essi sono imparentati, amano. Amore 
Produce Fede.  
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139 Quando satana ci tenta, dobbiamo resistergli in una Fede Perfetta in una 
Parola Perfetta, come fece Gesù. La Parola di Dio è Perfetta. Noi dobbiamo 
avere Fede Perfetta in questa Parola Perfetta, e resistere a satana.  
 

LA FEDE SI BASA SULL'AMORE E IL PERDONO 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

19 Ora, la Fede si basa sul Perdono, dunque. E allora, come abbiamo detto 
stamattina, cercando di far giungere la Chiesa al punto in cui potremmo 
realmente vedere i Tempi Apostolici muoversi in mezzo a noi, ecco cosa noi tutti 
bramiamo. Ed è posto proprio alla Porta. Noi lo vediamo, ma vogliamo vederne 
di più. Noi vogliamo un tale flusso che ci sarà di aiuto, che da noi defluisca su 
altri.  
20 Ricordate, Gesù (come lo abbiamo trattato nella lezione stamattina), non usò 
mai la Sua Potenza per Se Stesso, la usò per altri. Ecco per cosa fu mandato… 
 

DIO PONE NEL CUORE IL PROPOSITO DIVINO 
LA VOCE E LA TESTIMONINAZA DI MALACHIA 4 

RICHIEDERE OGGI E NON DOMANI 
DETERMINAZIONE - ANCORATI 

LA FEDE E' VITTORIA SUL PECCATO, 
MALATTIA, PREOCCUPAZIONI E SULLA MORTE 

LA POTENZA DI RESURREZIONE 
LA FEDE VINCE IL MONDO 
CONQUISTARE E' VINCERE 

AVERE IL GOVERNO SUL PECCATO 
L'ORDINE PRIMARIO DEL SALVATORE SUL 

PECCATO; DEL GUARITORE SULLA MALATTIA 
VITTORIA SULLA MALEDIZIONE DEL DIAVOLO 

FEDE/VITTORIA SOLO IN GESU' CRISTO 
SALIRE/CONQUISTARE CON LA PREGHIERA 

LA FEDE RIVELATA NON CONOSCE SCONFITTA 
IMPOSSIBILE PIACERE A DIO SENZA ESSA 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
43 …Quello è il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare davvero sul Serio.  
…53 E se Dio ha posto quello nel cuore di Abrahamo, tramite la Sua Voce, la 
Sua Parola, allora Dio ha posto dentro, prima di noi, nella Sua Bibbia, e tramite 
la Testimonianza dello Spirito Santo, e attraverso il Ritorno dello Spirito Santo 
con Segni e Prodigi, che Gesù Cristo vive ancora, ed è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
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Eterno. Allora perché dovremmo continuare a cercare quelle cose che 
desideriamo?  
54 Se avete bisogno, qualsiasi bisogno, qualsiasi cosa Dio ha Promesso nella Sua 
Bibbia, Egli stasera è qui per soddisfare quel bisogno. Non serve cercare ancora. 
La Sua Presenza è qui. Il Suo Spirito è qui. Ed Egli vuole, ed è pronto, e brama 
darvi quello che voi state cercando. Perché vorreste aspettare ancora?  
55 Quando Venite a Lui, non venite come una persona che galleggia: "Salirò e lo 
proverò e vedrò se funziona". Non andrete mai da nessuna parte.  
56 Ma, quando venite con quel tipo di Determinazione, che avete venduto armi e 
bagagli; quando siete stanchi del mondo, e del peccato, e incredulità, e 
frustrazioni, e dubbi, e venite dal Vivente Dio, con un'Ancora fissata certamente 
sulla Roccia dei Secoli; lo Spirito Santo è qui per tirarvi nella Presenza del Dio 
Vivente, quello vi darà una Fede che Vincerà qualsiasi cosa che c'è nel mondo, 
malattia, morbo, e anche la morte stessa.  
57 Dite: "Tu dici 'morte', Fratello Branham".  Ed è quello che intendevo: morte. 
58 Non era Lazzaro che giaceva morto sottoterra, e la corruzione era già 
iniziata, quando Gesù disse a Marta: "Dove lo avete sepolto? E se non dubiterai, 
vedrai la gloria di Dio"?  
59 "Non vi ho detto di non dubitare?" Egli disse a Iairo quella notte, o quel 
giorno. "Se solo Crederai, potrai vedere la Gloria di Dio". Allora la Fede Vince la 
morte. La Fede è la Vittoria sulla morte. La Fede è la Vittoria sul peccato. La 
Fede è la Vittoria sulla malattia. La Fede è la Vittoria sulla preoccupazione. La 
Fede è la Vittoria sulle frustrazioni. La Fede è la Vittoria sul mondo.  
60 Dite: "Giovanni, quando lo Scrisse, non aveva i miei problemi. Non aveva a che 
fare con la gente con cui ho a che fare io. Non doveva attraversare le cose che 
attraverso io". È così.  
61 Potrebbe non aver avuto a che fare con la stessa gente. Potrebbe non aver 
dovuto vincere la stessa cosa. Ma non li escluse mai, perché disse questo, "La 
Fede è la Vittoria che vince il Mondo", l'intera cosa. Com'è? Portate Fede in ciò. 
Passate al di sopra di ciò. Quando abbiamo la Parola di Dio scritta posta davanti 
a noi, e lo Spirito Santo qui che compie e mostra la Resurrezione del Signore 
Gesù, con le Promesse Divine scritte qui, che, "Qualsiasi cosa desiderate quando 
pregate, credete che la riceverete, e la otterrete". Cosa dovete fare allora? Avere 
Fede. Non solo Fede che galleggia, non solo Fede finta, ma una Fede Vera.  
62 Ora, la Fede è un Conquistatore. La Fede è un Vincitore. Non è solo un 
Pacificatore. Essa Vince. "Fede è la Vittoria che Vince il mondo". Cosa compie? 
Cos'è la Fede? Cos'è, "Vincere"?  Conquistare e Vincere sono la stessa cosa. 
Conquistare, significa "sconfiggere; sopraffare; imprigionare; gettare in 
prigione". Significa che il peccato che una volta vi governava, ora lo governate 
voi. Significa che lo avete Vinto. Siete... L'avete sconfitto. Siete più grandi di 
quanto esso sia. Oh, mi sento religioso proprio ora!  
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…66 Voi che siete stati alcolizzati e schiavi del whisky, sarete i dominatori sopra 
di esso. Quel vecchio diavolo dell'alcol che vi ha fatto bere, ora è vostro 
dominatore; ma quando ottenete la Fede, non intendo Fede finta, ma Vera Fede, 
allora è vostro servitore.  
67 Voi che non potete mettere giù il tabacco, voi donne e uomini, quando si 
arriva ad un punto in cui riuscite a raggiungere quel luogo, dove per Fede lo 
vincete, allora ne sarete il dominatore.  
…63 Cosa c'era prima, un peccatore o un Salvatore? Un Salvatore, perché un 
Salvatore è più Potente di un peccato. Cosa c'era prima, il Guaritore o la 
malattia. Non potrebbe essere un Guaritore a meno che Egli fosse al di sopra 
della malattia. È un Guaritore, Essa può conquistare la malattia.  
64 E la Fede è la Vittoria che Vince ogni maledizione del diavolo. La Fede è la 
Vittoria. Fede in cosa? Non Fede nella vostra chiesa, non Fede nel vostro credo, 
non Fede in qualche uomo. Ma, Fede in Gesù Cristo Che ha fatto la Promessa, 
quella è la Vittoria. Che cos'è? È la Vittoria. Dite: "Il mio braccio è ancora 
infermo".  Ma Fede è la Vittoria. "Mi sento ancora malato". Ma Fede è la 
Vittoria.  Oh, essa vince il mondo.  
65 Quando potete Salire a Dio, in Preghiera, finché vedete la cosa conquistata 
sotto di voi, allora non c'è niente che possa ferirvi. Avete Vinto. Avete uno spazio 
di manovra di cinquanta miglia. Allora navigherete liberamente.  
…83 La Vera Fede non conosce sconfitta. Non può essere sconfitta. Anche la 
morte stessa non può sconfiggerla. Non conosce sconfitta. Le prove conoscono 
sconfitta, ma la Fede non conosce sconfitta. Non può essere sconfitta. Ed è 
l'unico modo in cui potete piacere a Dio. "Perché senza Fede è impossibile 
piacere a Dio", è detto in Ebrei 11.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
141 Per la Sua Fede nella Sua Parola noi (Egli Vince), noi possiamo Vincere 
tutto: sia morte, che inferno e il sepolcro. Sappiamo che Dio è Dio, quella Fede 
Perfetta nella Parola Perfetta di Dio, Egli vinse tutto ciò con cui Egli venne a 
contatto. Neppure la morte poté resistere in Sua Presenza. La malattia non poté 
resistere in Sua Presenza. Fluivano da Lui come Fiumi di Virtù, Sgorgavano 
costantemente, la Virtù uscì dalla Sua Veste. Queste persone, stese alla Sua 
ombra; vennero e misero il loro dito sulla Sua veste e furono Guarite. Quando 
quella donna fece questo, allora tutti volevano toccare la Sua veste, perché 
avevano visto che c’era Virtù che usciva da Lui costantemente, scorreva come 
Fiumi. Lui stava là, camminava, camminava in un mondo con Fede Perfetta, 
perché Egli era la Parola.  
 

NON POSSIAMO SERVIRE DUE PADRONI, SCEGLI:     
"O L'AMORE DEL MONDO, O L'AMORE DI DIO" 
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IMPOSSIBILITA' DI GRAVIDANZA SPIRITUALE 
VENDITA DEI DIRITTI DI PRIMOGENITURA 

RIPUDIO DELLA SPOSA ADULTERA 
DENOMINAZIONALE E MONDANA 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

133 Se nasce dallo Spirito di Dio, ha in sé lo Spirito di Dio. Nessun unirsi alla 
chiesa intellettuale e seguire il credo, capelli tagliati, o faccia dipinta; non c’è 
una tal cosa del genere in tutta Essa. Non lo troverete nella Parola di Dio. 
Troverete un Figlio all’Antica, Santificato e Ripieno dello Spirito Santo, Nato 
dallo Spirito di Dio, che Grida, Urla, Acclama e Loda Dio.  
134 Questo è completamente fuori dalla sua portata. Lei non vuole Quello. Oh, 
nossignore! No, davvero. Che fa lei allora? Così lei dà alla luce una coppia, una 
società di Izebel dai volti dipinti, che portano pantaloncini, delle “gatte”  
illegittime, ritengo che loro le chiamino così. Capite? Penso che le si chiami 
gatte. Capite? “Guardate quella gatta che va là”, dicono, o qualcosa del genere, 
sapete.  
135 Lei è nata, o sposata, accoppiata con il suo primo marito, il primo Adamo, 
tramite Eva, la moglie adultera, la prima moglie di Adamo. Voi dite: 
“Adultera?”  Sicuro che lo era. Ma, oh, lei asserisce che questo Adamo, questo 
primo Adamo, sia morto. “Oh, certo, egli morì tanto tempo fa. Io sono rinata, di 
Nuovo”, ha detto lei, “e sono di certo Sposata al Secondo Adamo, Cristo, la 
Parola”.  
136 Come? Notate quello che lei ama. Osservate il suo amante, se volete vedere 
di chi lei è innamorata. La Parola dice Così, ma lei ha detto: “La mia chiesa dice 
così”. Allora di chi è innamorata? Chi è suo marito? I suoi stessi frutti 
dimostrano quello che è lei. Esattamente giusto, mostra cosa lei è. Notate. Lei è 
nata, prima, per Adamo, perché quella è la sua Nascita Naturale. Capite? E non 
l’ha mai lasciata. È un amante del mondo. Lei pretende di essere nata la seconda 
volta, per Cristo. Ma il suo amante, notate, è ancora Adamo, perché lei ama il 
mondo.  
…157 Gesù disse “Non potete servire due déi allo stesso tempo. O servite Dio 
oppure mammona”.  Mammona è “il mondo”.  “Chi ama il mondo o le cose del 
mondo, l’amore di Dio non è neanche in lui”. Il Seme di Dio non può essere in lui 
nello stesso momento (l’Amore di Dio) che c’è dentro l’amore del mondo. 
Quando il Seme di Dio agisce tramite voi, quella è la Parola di Dio. L’amore del 
mondo non può esserci allo stesso tempo. Ora dove sono i capelli corti, i 
pantaloncini, e le facce imbellettate? Dove sono dunque?  
158 Non potete essere Virtuosi per Cristo, la Parola di Dio, e allo stesso tempo 
servire una denominazione formata dall’uomo. Ciò è contrario alla Parola. 
Paolo qui ha detto. “Da che parte?” Romani 7.  
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…174 Prima Giovanni 2:15, Egli disse: “Se amate il mondo, o le cose del mondo, 
l’Amore di Dio non è nemmeno in voi”. Capite? Perciò come potete essere 
Gravidi della Parola di Dio che condanna il mondo, condanna Hollywood, 
condanna tutta la sua moda, condanna tutte queste feste e modi di comportarsi, 
e i cosiddetti che si tengono nel nome della religione? Essa lo condanna. Come 
può la Parola Fecondare una persona: come può una donna dai capelli tagliati, il 
viso imbellettato, che indossa pantaloncini?  
175 Come può un predicatore, andare qui fuori ad un seminario, e vedere Atti 
2:38 e constatare che non c’è nella Bibbia una persona che fu mai battezzata in 
quei Titoli , e poi dire ancora di essere Gravido della Parola di Dio? Sta 
raccontandovi una menzogna! Ha venduto i suoi diritti di Primogenitura . Ha 
commesso adulterio contro la stessa Cosa che ha detto. Egli viene ripudiato, col 
divorzio. Dio avrà una Chiesa Virtuosa, esattamente, una Sposa.  
…80 Noi siamo unitari, dualitari, trinitari, questo , quello, l’altro, si agitano, si 
battono. Uno è questo, e uno è quello, e l’altro. E tutti loro temono di far fronte 
alla Parola, proprio fino alla prova. Capite? Loro si rendono conto. Dite loro 
riguardo ad Essa; diranno: “ Io non posso farci niente. Non posso credere Questo. 
Non m’importa ciò che lui fa. Io…” Capite? Capite? Capite? Mostra quale 
mamma e papà avete. “Un giorno potreste essere un presbitero di stato. Potreste 
essere questo, quello, o l’altro”. Fareste meglio ad essere un Figlio di Dio.  
281 Ora, sappiamo che la chiesa non potrebbe affatto, la chiesa pentecostale, non 
potrebbe affatto portare a termine il Messaggio dell’ultimo giorno nella sua 
condizione attuale. Lo potrebbe? [La congregazione dice: “No”.—Ed.] Ebbene, 
non riescono neanche a trovarsi d’accordo su una o due Parole della Bibbia. 
Come lo farete? Non può farlo. Perciò, vedete, la denominazione è al di fuori. 
Proprio così. Sarà un popolo Eletto, che è Eletto per questo. Capite?  
 

GRAVIDANZA DEL MONDO CONTRAPPOSTO 
ALLA GRAVIDANZA DELLA RIVELAZIONE 

FIGLI CONTRAPPOSTI ABELE E CAINO 
SERVIRE O A DIO O A MAMMONA 

OCCORRE LA MORTE E NON IL DIVORZIO 
LA CHIESA DENOMINAZIONALE PRODUCE 

FIGLI CAINICI 
LA PURA SPOSA PRODUCE FIGLI-PAROLA 

IL FIGLIO MASCHIO DI APOCALISSE 12 
LE DUE PROGENIE 

LA PROGENIE DEL SERPENTE 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 
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216 Ora, voi, quando però siete stati separati da quell’unione, tramite morte 
spirituale: il vostro desiderio naturale è di tagliarvi i capelli. Il vostro desiderio 
naturale è d’indossare pantaloncini, imbellettarvi il viso. Il vostro desiderio 
naturale è di essere intellettuale, uomo brillante, conoscere qualcosa meglio di 
quell’altro. Questo è ciò che Eva voleva. È la stessa cosa che voleva lei.  
217 “Beh, senti! Tu piccolo Predicatore insignificante, ti alzi là a parlarmi? Io ho 
un dottorato, Dottore in Legge”. Questo ti allontana di più da Dio, ogni volta che 
aggiungi una cosa. Capite? Capite? Proprio così. È vero. Capite?  
218 Ecco cosa prese Eva. Lei fu gravida di quel tipo di gravidanza. Ecco cos’è 
oggi la chiesa, tramite le scuole bibliche e intellettuali. E, sentite, ognuno è in 
disaccordo con l’altro, una grande confusione esattamente come ha detto la 
Bibbia: “Babilonia”.  
…161 “Abele, per Fede, offrì per Rivelazione (Fede), offrì a Dio un Sacrificio più 
Eccellente di quello di Caino”.  
162 Caino pensava che avessero mangiato delle mele. Tuttora hanno quest’idea, 
ma non è stato così. La progenie del serpente fu un adulterio. E là quando i Sette 
Suggelli si aprirono, lo dichiararono e lo confermarono. Il mio Libro su questo è 
appena uscito. Ritengo che qui ora ne abbiamo un migliaio. Capite? Osservate. 
Questo è della Scrittura, da Genesi ad Apocalisse.  
163 Al Tempo della Fine, i due alberi giungono al seme e si confermano da sé. Ci 
siamo, proprio oggi, Laodicea e la Sposa, proprio chiaro e considerevole quanto 
possibile esserlo nella Scrittura, e proprio davanti alle vostre facce. “Non potete 
servire Dio e mammona”. Non potete essere un Cristiano Virtuoso che crede la 
Bibbia e associarvi in una faccenda denominazionale. Non potete farlo 
contemporaneamente. Uno deve essere morto, e lasciare che l’altro viva.  
164 Non potete generare un Figlio della Parola di Dio. Né può produrlo la 
chiesa. Non vogliono uno di loro, figli che gridano, che acclamano e Parlano in 
Lingue, e tutte quelle cose. Essi, voi non potete farlo in una chiesa 
denominazionale. Non vi riceveranno. Essi non li faranno venire così. Li portano 
su, stringono loro le mani e dicono: “Se credete, ce L’avete. Basta che aggiungiate 
il vostro nome sul libro, è tutto quello che dovete fare”. Capite?  
Sono figli illegittimi verso la Parola, eppure affermano di essere religiosi.  
165 Perciò, la chiesa si è ingravidata con la sapienza e la conoscenza di satana! 
Mandano la propria gente a scuola, per imparare come dire “Amen”  
correttamente. Insegnano loro come pronunciare tutto questo, ed essere davvero 
intellettuali. Che cos’è? È la gravidanza del diavolo. Per che cosa satana 
ingravidò Eva? Affinché non credesse la Parola a causa degli intellettuali, gli 
intelletti, e ciò rovinò l’Intera Creazione. È esattamente quel che lei, la chiesa, ha 
fatto nella Parola oggi. È gravida di scuole bibliche e di università e cose simili, 
Leggere, scrivere, aritmetica, e sanno di Dio non più di quanto un ottentotto 
sappia di una notte egiziana. Conoscono tutti i loro credi, i loro libri di 
preghiere, e tutto il resto, ma non sanno niente di Dio.  
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…143 Passate a Genesi 4:16 e lo scoprirete. Tornate solo un minuto a Genesi 
4:16, scoprirete come accadde. E Caino si partì dal cospetto del SIGNORE, e 
dimorò nel paese di Nod, dalla parte orientale di Eden. E Caino conobbe la sua 
moglie, ed ella concepette, e partorì Enoch. Poi egli si mise ad edificare una città, 
e la nominò col nome di suo figliolo Enoch.  
144 E si arrivò a Tubal e oltre, poi cominciarono a diventare progettisti di 
strumenti, di musica, e così via. La civiltà provenne da Caino, esatto, fecero 
città, strumenti. Gli uomini di scienza vennero da Caino, la progenie del 
serpente. Osservate ora il 25° versetto. E Adamo conobbe ancora la sua moglie; 
145 Ora, lui la conobbe una volta e lei ebbe due figli. Investigate la Scrittura. Lei 
ebbe Caino ed Abele. Un atto, e due figli. Voi dite…  
146 Mi dicevano, non molto tempo fa, che ciò non potrebbe essere, accadere. 
Abbiamo avuto un caso a Hollywood. Hollywood? Abbiamo un caso proprio ora 
nel tribunale di Tucson. Una donna ha dato alla luce un bambino di colore e un 
bambino bianco, nello stesso tempo. Dicono che lei non può farlo. Lei può 
ricevere pure due semi fertili. L’hanno portato proprio ora in tribunale. So che 
nei cani è possibile. Anche negli animali. E lei è stata colta in fallo, l’uomo 
bianco ha detto: “Io manterrò mio figlio ma non lui”.  
147 E la donna ha confessato. Lei era stata col marito quel mattino, e quel 
pomeriggio con l’uomo di colore. “Se avviene nello”, il medico dice, “nello spazio 
di ventiquattro ore, avverrà se vi è un altro seme fertile”.  E là a lei successe.  
148 Ed è proprio cosa avvenne qui. Caino quel… satana, nel serpente, quel 
mattino; e Adamo, quel pomeriggio. Quando lei… E lei ebbe due figli. Ora, 
Adamo conobbe ancora la sua moglie (la seconda volta); ed ella partorì un 
Figliolo…  
149 Ricordate, non è detto in nessun punto della Bibbia che Caino era figlio di 
Adamo. È detto: “Lui era da quel maligno”, non da Adamo, “dal diavolo”. 
…Conobbe la sua (la seconda volta), e conobbe ed ebbe un figliolo, e gli pose 
nome Set; perciocché, disse ella, Iddio mi ha riposta… (Quello non era la vera 
Progenie.)… Mi ha riposta un’altra Progenie in luogo di Adamo, che Caino ha 
ucciso. Perciò… Ed a Set ancora nacque un Figliolo; ed egli gli pose nome Enos. 
Allora gli uomini cominciarono a invocare il Nome del SIGNORE.  
150 Non dalla genealogia della generazione di Caino, ma dalla genealogia di Set. 
Quindi, “Caino è il maligno”. Là arrivò il serpente.  
 

GENERAZIONE FIGLI DI CAINO DENOMINAZIONALI 
INCUBATRICE IBRIDA DENOMINAZIONALE 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

137 E un’altra cosa, osservate quale tipo di figli lei genera. Questo rivela qual è il 
loro papà, se si tratta del primo Adamo o del Secondo Adamo. Se la Chiesa 
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produce un figlio dal Secondo Adamo, egli agisce nella maniera di agire del 
Secondo Adamo, come agirono il Giorno di Pentecoste. Ecco i veri figli del 
Secondo Adamo. Capite? Esatto. La loro Natura è simile a quella di lui e di lei. 
Sissignore. Le figlie di lei hanno la faccia dipinta, i capelli tagliati, portano 
pantaloni ed abiti maschili. La Bibbia ha detto per lei di “non farlo”.  Lei taglia i 
propri capelli. “È una vergogna per lei”. Direte: “Taci su questo”.  
138 Ecco quello che dice la Parola. Io sto solo dando rilievo alla Natura. È questo 
che lei fa.  
139 I suoi figli, i figli nati da lei, contano sull’istruzione, sull’insegnamento, 
qualche cosiddetta scuola biblica, qualche grande università ritenuto esserci da 
molto tempo, che li mettono al mondo, in qualche genere di una sorta 
d’incubatrice. Ricercatori denominazionali, religiosi come Caino, tanto 
illegittimi per la Parola, quanto lo fu Caino; esatto, proprio illegittimi come fu 
Caino, certo, ricercatori denominazionali. Vedete di che si tratta?  
140 Dio non ha mai organizzato una denominazione. Egli ne è sempre stato 
contrario . La Sua Parola è contraria a ciò.  
141 Loro però contano su ciò, perciò si vede cosa stanno producendo. Ciò mostra 
chi sono i loro papà e mamma. Esattamente. Esattamente. Proprio illegittimi 
quanto lo era Caino. Quello fu il tipo di figlio che portò alla luce da Eva. Essi si 
allontanarono dalla Parola, quindi vedete ciò che lei causò. È esattamente quello 
che la chiesa ha causato, la stessa cosa.  
142 Posso dimostrarvelo, con la Parola, che è dov’è arrivata l’istruzione e la 
civiltà, attraverso Caino. È esattamente giusto. Poiché pretendono… Ma essi 
pretendono di essere figli di Dio, ma sono generati dalla denominazione, eruditi 
studiosi denominazionali, tutto il resto. È esattamente giusto. Astuti, intelligenti ! 
My! Così era il serpente, loro padre. Esatto. Predicatori astuti e scientifici 
com’era Caino. Capite? È esattamente la stessa cosa. Voi dite: “Fratello 
Branham, è vero?”  
…176 La Bibbia ha detto: “La Parola non è in voi”. Quindi quale tipo di figli 
state generando? Denominazionali gravidi. Non è avvenuta nessuna morte per 
separarvi dal vostro primo amante.  
177 “Che cosa penseranno i Jones, se vado a gridare e a Parlare in Lingue? Che 
penseranno se sarò ribattezzato?” Che assurdità! Siete forse sposati ai Jones? 
Oppure, siete sposati alla chiesa? Oppure, siete sposati a Cristo, la Parola?  
178 Ora, ecco perché essa genera ancora i propri figli. Che genere di figli ha lei? 
Ecco alcuni dei nomi con i quali essi vengono chiamati oggi: gatti, scarafaggi, 
mostri, ricky, richetta . Gatti, scarafaggi, sono membri di chiesa. Certo. Sono 
tutti figli suoi, figli di Caino, che sono i figli della bestia astuta, insinuanti 
quant’è possibile esserlo.  
179 Ora, date una buona occhiata per un momento, con il vostro intuito 
Spirituale, alla vostra Anima. Guardatevi intorno. Parlo a tutta la nazione ora. 
Osservate per alcuni minuti, voi là fuori nel Tabernacolo Branham, voi nei 
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tabernacoli sulla costa occidentale, e in Arizona, e ovunque vi troviate. 
Esaminatevi per alcuni minuti. Voi dite: “Questo Messaggio che stai Predicando, 
Fratello Branham, è sbagliato”. Esaminatevi un po’. Lasciate che lo Spirito Santo 
investighi le vostre menti con la Parola, sarete d’accordo col Messaggio. Lasciate 
che Cristo, la Parola Unta, investighi la vostra stessa coscienza. FateLo entrare 
in voi, vedrete se Questo è giusto oppure no. E queste sono solo una o due cose 
che menziono, quando ce ne sono a centinaia.  
180 Approva la Bibbia che una donna si tagli i capelli? [La congregazione dice: 
“No”.—Ed.] La Bibbia crede, approva i tre, i Battesimi nel Nome del “Padre, 
Figlio, Spirito Santo”? [“No”.] Non una tale cosa. Approva la Bibbia che una 
donna indossi l’abbigliamento dell’uomo? [“No”.] Ebbene, prendete là solo quei 
tre, quando ve ne sono altre centinaia. Scopritelo alla Luce della Parola di Dio.  
181 Voi dite: “Sono un membro di chiesa”. Così era Caino. Così era Eva. La 
Bibbia predice, negli Ultimi Giorni, che Laodicea sarà allo stesso modo.  
182 Lasciate che lo Spirito Santo investighi la vostra coscienza, e concorderete 
con Daniele 5:12. Quando la regina si presentò davanti a Belsasar e disse che lei 
trovò che c’era un Profeta, Daniele, che stava tra loro, e lui risolveva i dubbi. 
Lasciate che lo Spirito Santo. Egli è il Profeta del Giorno. FateLo venire nel 
vostro cuore proprio ora, ed esaminate con la Parola di Dio, e i dubbi riguardo 
al Messaggio saranno tutti dissolti. Egli risolve tutti i dubbi . Scoprirete, che è 
esattamente sulla Parola per questo Giorno.  
 

NON POSSONO AVERE FIGLI DELLA PAROLA 
METTONO FUORI I FIGLI-PAROLA 

PRODUCE SOLO MEMBRI DENOMINAZIONALI 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

73 Perciò, i suoi figli, se lei è un’adultera, i suoi figli sono illegittimi . Illegittimi! 
Illegittimi verso che cosa? Non verso la chiesa, bensì verso la Parola. Lei è 
illegittima. Che immagine qui di questa Apocalisse 3, dell’Epoca della chiesa di 
Laodicea dell’Ultimo Giorno! Che gruppo illegittimo! Che miscuglio 
denominazionale! Tiepidi, si comportano male e si definiscono Cristiani, e 
negano la Parola di Dio, “Avendo Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la 
Forza d’Essa”, come il Profeta disse che essi sarebbero stati.  
…159 Non potete neanche produrre figli di Dio, della Sua Parola, per questo 
illegittimo gruppo denominazionale. Non potete farlo. Nella vostra incubatrice 
non potete produrre un Figlio della Parola di Dio. Parlo alla chiesa. Eppure 
pretendete di essere molto religiosi. Lo era pure Caino, il figlio della prostituta 
Eva, molto religioso, costruiva altari e offriva il sacrificio, e pagava le sue 
decime, e faceva tutto quello che qualsiasi altro uomo religioso avrebbe fatto. 
Ma mancò di osservare quella Parola. Mancò di avere la Rivelazione.  
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160 E la Rivelazione è la sola cosa, la Rivelazione della Parola. Che cos’è la… 
Che cos’è una Rivelazione? Gesù disse: “Su questa Pietra Io Edificherò la Mia 
Chiesa, e le porte dell’inferno non La potranno Vincere”. La Fede è una 
Rivelazione; perché la Fede vi è stata Rivelata.  
…131 Un vero quadro della moderna chiesa d’oggi! Nemmeno la chiesa 
moderna vuole alcuno attorno a sé qui di questi giovanotti nati alla maniera di 
Atti 2:38, che gridano, acclamano, e Parlano in Lingue. Sì. Sì. Capite? Sì. Lei 
non vuole niente del loro schiamazzare, e piangere, e gridare: “Amen! Alleluia!”  
Ebbene, un figlio tale sarebbe immediatamente mandato via dalla 
denominazione. Se ne avessero uno simile in una delle chiese, ebbene, lo 
butterebbero subito fuori. “Perché permetti che robaccia simile vada avanti?” 
 132 Perciò, vedete, lei è gravida di qualcosa, perché sta portando alla luce 
costantemente membri. Ma lei non vuole niente di quelle miserabili creature di 
Atti 2:38, che gridano, vociano, e parlano troppo, che lei ritiene che siano. La 
metterebbero in imbarazzo. Ciò rovinerebbe lei e la sua chiesa di società istruita, 
etica e scientifica alla quale essa appartiene. La butterebbero fuori, al prossimo 
concilio. Lei non può averlo. Perciò lei non vuole essere Gravida della Parola, 
perché quello è il solo genere che la Parola può Produrre.  
133 Se nasce dallo Spirito di Dio, ha in sé lo Spirito di Dio. Nessun unirsi alla 
chiesa intellettuale e seguire il credo, capelli tagliati, o faccia dipinta; non c’è 
una tal cosa del genere in tutta Essa. Non lo troverete nella Parola di Dio. 
Troverete un Figlio all’Antica, Santificato e Ripieno dello Spirito Santo, nato 
dallo Spirito di Dio, che Grida, Urla, Acclama e Loda Dio.  
134 Questo è completamente fuori dalla sua portata. Lei non vuole Quello. Oh, 
nossignore! No, davvero. Che fa lei allora? Così lei dà alla luce una coppia, una 
società di Izebel dai volti dipinti, che portano pantaloncini, delle “gatte”  
illegittime, ritengo che loro le chiamino così. Capite? Penso che le si chiami 
gatte. Capite? “Guardate quella gatta che va là”, dicono, o qualcosa del genere, 
sapete.  
 

Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i Risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha Promesso.  
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NON SI PUO' MESCOLARE LA 
DENOMINAZIONE CON LA PAROLA 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

62 Ora, dunque, non potete mescolare un credo della denominazione con la 
Parola, poiché sono troppo contrari l’uno dall’altro.  
63 Questo è esattamente ciò che satana provò a fare a Eva con la sua concezione 
intellettuale. Egli disse… Ammise che Dio l’aveva detto, però disse: 
“Sicuramente, non morirete”. Capite? Ed essi lo credono.  
64 E questo è quanto il credo ha fatto, stasera. La denominazione ha separato la 
gente dalla Parola di Dio. Non disse Gesù, quando venne: “Voi, con la vostra 
tradizione, avete reso i Comandamenti di Dio senza effetto per il popolo”? [La 
congregazione dice: "Amen".—Ed.] E tramite il nostro credo, abbiamo 
dissociato la comunione dello Spirito Santo per Ungere la Parola di Dio che è 
stabilita per questa generazione. Abbiamo separato tanto la gente, tramite la 
denominazione, che essi non possono avere nessuna possibilità di vederLa.  
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